



### 元プロ野球選手が放課後わくわく教室に 川崎選手と「夢へのキャッチボール」

川上放課後わくわく教室でスマセイアフタースクールプロジェクト「夢へのキャッチボール」を実施しました。元プロ野球選手の川崎憲次郎さんから相手を思いやるキャッチボールを教えてもらった後、子どもたち1人ひとりとキャッチボールを楽しみました。最後に、夢を叶えるために大切なことを話すと子どもたちは真剣に耳を傾けていました。



### 長年の功績を讃える ボランティア功労者を表彰

令和4年度ボランティア功労者に対する表彰伝達式が庁舎で行われました。今回受賞された愛媛大学医学部附属病院ボランティアいきいきの皆さんは病棟の案内や介助や美化活動などの援助活動に長年努めています。「今回の受賞を励みに、地域社会福祉の一隅を照らす活動に尽力したい」と話しました。



### 冬の寒さにも負けず マラソンで市内を駆け抜ける

今年の東温市民健康マラソン大会はかすみの森公園がスタート。5つの部門に分かれて全力を出してゴールまで駆け抜けました。今年は、愛媛FCのコーチや愛媛マンダリンパイレーツの選手たちも一緒

に走りました。親子で走る健康マラソンに参加した親子は「寒かったけれど、親子で走れる機会があつて嬉しかった。また来年もあれば参加したい」と笑顔で話しました。



### 自分と向き合うきっかけに アートヴィレッジ東温で人権劇

東温高校の演劇部の皆さんによる人権劇がアートヴィレッジ東温で開催されました。「空に笑えば」と題された本劇の脚本・演出は近藤誠二さんが手掛けました。LGBTQを題材に高校生の登場人物たちが周

りの人たちとの関わりの中で自分らしさを考える作品になっています。演劇部の皆さんは演者、音響などに携わりました。生徒たちは「あまり身近に捉えていなかったことが演じることで近く感じた」と話しました。



### 七草粥で無病息災を願う 七草粥を食べる集い

正月飾りを飾っておく期間「松の内」の最終日の行事で、無病息災、五穀豊穰などを願って1月7日に七草粥が食べられています。今年も川内公民館で持ち帰り用容器で配布されました。毎年人気のイベントで、用意された七草粥はお昼までに完売。来場者は「毎年家族で美味しく食べています。今年も楽しみです」と笑顔で持ち帰りました。



### 市公式 YouTube で配信中 東温市の PR 動画が完成

東温市出身の渡部亮平監督が演出・脚本を手掛けた市 PR 動画「東温ラブストーリー」が配信されました。先行上演会では、渡部監督と今回の主演で「きみとバンド」の清原梨央さん、市内出身の株式会社 KEY pro の西澤賢弥さんが登壇しました。渡部監督は「何度も見てもらえる作品になった。市内に来てもらうきっかけになれば」と話しました。



### 四国管内からシクロクロスの猛者集まる シゲクロが3年ぶりに開催

オフロードで行われる自転車競技シクロクロス。東温市のかすみの森公園で重信川シクロクロス in 東温（シゲクロ）が開催されました。参加者は部門ごとに分かれ、レースに参加。90分耐久レースはチームで制限時間内の周回数を競いました。自転車を持って階段を駆け上ったり、難しい角度のコーナーを走るなど参加者は汗を流しました。



### 3年連続の受賞 穂田琉米（にこまる）が特別優秀賞

米の出来栄を競う「第24回米・食味分析鑑定コンクール」で、河之内の「穂田琉（ほたる）<sup>のりとし</sup>」代表の坂本憲俊さん（河之内）が特別優秀賞を獲得しました。前回、前々回には金賞を獲得しており3年連続の受賞となります。坂本さんは「試行錯誤して良い米が作れるよう励んでいる。今後も評価いただけるように頑張りたい」と話しました。



### 高さ6mの立派などんど 田窪地区でどんど焼き

田窪のどんど焼きは無病息災を願い、正月を締めくくる行事として毎年開催されています。今年も地域の人たちは竹や藁でできた高さ6mの円錐状のどんどにしめ縄飾りやお札などを入れました。保存

会などの関係者が点火すると、瞬く間に燃え上がりました。終了後、ぜんざいが振る舞われ、参加者は舌鼓を打ちました。田窪どんど保存会の皆さんは「今年もどんど焼きができてよかった」と話しました。



### 市の発展に貢献した栄誉を讃える 紺綬褒章（遺族追賞）受章を伝達

市の発展のために多額の寄付をいただいた故 景浦泰三氏の功績に対し、内閣総理大臣から紺綬褒章が授与され、遺族の山本しげ子さんに褒状の伝達式が行われました。加藤市長は「寄付金については、子どもたちを中心に楽しく使ってもらえるよう、重信川河川敷公園の整備を目的にありがたく活用させていただきます」と謝辞を述べました。



### 遊ぶ！食べる！体験する！ ほっちょ市を開催

さくらの湯観光物産センターでほっちょ市が開催されました。抽選会のチケットは午前中で完売するなど、たくさんの方で賑わいました。この日は雨予報にも関わらず親子連れでの来場が多く、キッチンカーなどで販売された食事を野外で楽しんだり、体を動かしたりして、訪れた人たちは笑顔を見せていました。



### 今年の干支の卯が絵馬に 東温高校美術部の皆さんが干支送り

12月30日、横河原の水天宮で干支送りが行われました。東温高校美術部の皆さんが描いた干支の絵馬は水天宮に奉納されます。今年の絵馬には金屏風をイメージした背景に2匹のうさぎが描かれています。部長の戸田こはるさんは「うさぎには飛躍の意味があり、躍動感のある構図と細かい描写にこだわった」と制作への思いを語りました。



### 伝統的な技術を学ぶ 東谷小学校でしめ縄飾り作り

12月15日、東谷小学校全校児童と東谷幼稚園の年長児3人が地域の方としめ縄飾り作りを行いました。始めのうちは稲わらを捻りながら締め上げることが難しく、なかなかできなかった子どもたちも、地域の方に教えてもらいながら完成させることができました。自分で作ったしめ縄飾りを手にたくさん笑顔が見られました。

